

Gobierno Regional y Universidad Arturo Prat conforman mesa multisectorial de salud para crear Escuela de Medicina

Participa el Colegio Médico, autoridades directivas y académicas de la UNAP, directores de los hospitales de Iquique y de Alto Hospicio, profesionales del Gobierno Regional, de la Seremi de Salud y representantes de clínicas privadas.

Una comisión para trabajar en el diseño y creación de la inédita Escuela de Medicina de la Universidad Arturo Prat (UNAP) se constituyó en Iquique, convocada y liderada por el gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, y el rector de la UNAP, Alberto Martínez Quezada.

Participó el Colegio Médico de Iquique, autoridades directivas y académicas de la UNAP, directores de los hospitales de Iquique y de Alto Hospicio, profesionales del Gobierno Regional, de la Seremi de Salud y representantes de la Clínica Iquique, y Clínica Tarapacá.

La instancia de coordinación y colaboración multisectorial —que generará propuestas para mejorar y fortalecer la salud de Tarapacá— se efectuó en el Centro Acelerador de Proyectos Regionales Sociales «Victoria», de la misma comuna de Iquique.

ESPECIALIDADES

La comisión también trabajará un proyecto paralelo para el financiamiento de becas de especialidades médicas en el corto plazo, y capacitación del personal de la salud y de nivel técnico (TENS).

En la actividad se destacó que Tarapacá continúa siendo una de las



La instancia de trabajo, coordinación y colaboración busca mejorar y fortalecer la salud de la Región de Tarapacá mediante la formación de médicos y médicas.

Se contemplan becas de especialidades y capacitación de personal de la salud.

tres regiones de Chile sin Escuela de Medicina. Y para revertir eso, la iniciativa se impulsará a través del Plan Especial de Zonas Extremas (PEDZE), como parte de la cartera de proyectos que el Gobierno Regional presentará ante el nivel central.

“Junto al rector de la UNAP estamos impulsando iniciativas que permitan preocuparnos del capital humano de un área tan sensible para la comunidad como es la salud. Por lo tanto, esperamos que esta coordinación iniciada nos permita hablar no solamente de una Escuela de Medicina, sino también nos permita hablar de formación de

capital humano que sabemos es vital para la salud de la población”, explicó el gobernador José Miguel Carvajal.

HISTÓRICO

El rector Alberto Martínez, aseguró que la conformación de esta instancia es un hito histórico regional. “Queda grabado en la historia de la región y de la Universidad el primer paso para poder contar con una Escuela de Medicina en Tarapacá. Un anhelo, una necesidad histórica de nuestra región y que, junto al gobierno regional, liderado por el gobernador, la Universidad Arturo Prat y los diferentes actores de nuestro



territorio relacionados con la salud, nos hemos reunido en una mesa bastante amplia para comenzar a construir de manera participativa”, aseguró el rector.

“Estamos muy contentos quienes integramos esta mesa con el compromiso de que sea lo más pronto posible en trabajar en los proyectos. Hay un gran compromiso del gobierno a

través del gobernador y de la Universidad Arturo Prat”, señaló el presidente del Colegio Médico de Iquique, Sergio Calcagno.

PARTICIPANTES

La comisión o mesa multisectorial de salud fue conformada por: el gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal; el rector de la UNAP,

Alberto Martínez Quezada; Eduardo Huerta, jefe de Gabinete UNAP; Sergio Calcagno, presidente del Colegio Médico de Iquique; Héctor Rocha, gerente Centro Acelerador de Proyectos Victoria; Pedro Iriondo Correa, director (s) Hospital Regional de Iquique; Mario Requena Peña, coordinador proyecto Escuela de Medicina; Liliana Herrera, vicerrectora Académica UNAP; Diego Olivares, director general de Vinculación y Relaciones Internacionales UNAP; Ximena Ibarra, decana Facultad de Ciencias de la Salud, UNAP; José Luis Aguilera, director de Análisis y Planificación, UNAP; Jonathan Cerda González, jefe gabinete (s) seremía Salud Tarapacá; Marco Aramayo, director Clínica Iquique; Javier Peña, médico jefe proceso quirúrgico Hospital Alto Hospicio; Alejandra Ceballos Rojas, asesora Gabinete Gobierno Regional (GORE) de Tarapacá; Katherine Rodríguez, profesional Gabinete GORE Tarapacá; Augusto Rodríguez, subdirector (s) Hospital Regional de Iquique; Ximena Heredia, directora (s) Hospital Alto Hospicio; María Paula Vera, directora médica Clínica Tarapacá; Eduardo Olguín, Colegio Médico de Iquique.